Diario Concepción

 Fecha:
 11/10/2024
 Audiencia:
 24.300
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$123.866
 Tirada:
 8.100
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.156.324
 Difusión:
 8.100

 Vpe portada:
 \$1.156.324
 Ocupación:
 10,71%



Pág: 2

#### FUE TENDENCIA

La fecha fue establecida en 1992 por la Federación Mundial para la Salud Mental, organización internacional dedicada a la promoción de la salud mental y a la defensa de los derechos de las personas que padecen trastornos mentales.

### Gobierno de Chile @GobiernodeChile

Mediante el Proyecto de Ley Integral de Salud Mental, los compromisos adquiridos durante el #Presupuesto2025, y las recomendaciones de la OMS, seguimos fortaleciendo el acceso a la salud y sus servicios para una mejor atención. En el Día Mundial de la Salud Mental te recordamos que no estás solo, no estás sola

### Presidencia de Chile @Presidencia\_cl

En el #DíaMundialDeLaSaludMental, no estás solo, no estás sola. Con el proyecto de Ley Integral de Salud Mental, 
buscamos mejorar las atenciones en la 
Red de Salud y fomentar la inclusión 
social. Recuerda que si necesitas ayuda 
puedes acceder a la línea de atención 
de Salud Responde al 600 360 7777, 
opción 2 y en situaciones de crisis de 
salud mental puedes llamar a la línea 
de prevención del suicidio al \*4141.

# INJUV Chile @InjuvChile

Este año, el Día Mundial de la Salud Mental se enfoca en el ámbito laboral. Es crucial tanto autoridades como empresas trabajen juntos para fomentar el bienestar de las y los trabajadores. ¡La salud mental en el trabajo importa!

### Cancillería Chile @Minrel\_Chile

¡No estás solo, no estás sola! En el Día Mundial de la Salud Mental reafirmamos los compromisos adquiridos por el Gobierno en el #Presupuesto2025 y las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud. #ConstruyendoSaludMental

## Migraciones Chile @MigracionesCL

La salud mental es trabajo de todos y todas. Si lo necesitas, haz uso de la Línea de Prevención del Suicidio \*4141 "No estás solo, no estás sola". Un servicio de atención psicológica 24/7, donde especialistas acompañan a personas en crisis de salud mental.